08/07/15

Prensa: Diaria

Tirada: 1.317 Ejemplares Difusión: 684 Ejemplares

Página: 8

ción: LOCAL Valor: 1.413,00 € Área (cm2): 651,1 Ocupación: 72,11 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. La U Núm. Lectores: 2736



Fotografía de familia de las autoridades académicas de la Usal junto con los alumnos brasileños del Programa Top España en el Edificio Histórico. :: 🗛 🗛 EIDA

## Brasil envía 180 alumnos a la Usal para aprender español a lo largo de tres semanas

El Programa Top España, financiado por el Banco Santander, incorpora como estudiantes a policías y militares del gigante suramericano

## :: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Usal se proyecta en Brasil y el gigante de América del Sur desembarca en las aulas del ocho veces centenario Estudio salmantino para empaparse de la lengua de Miguel de Cervantes, que hablan hoy, como idioma materno, una colosal v casi infinita multitud formada por, nada más y nada menos, que 450 millones de personas. Al amparo de estas premisas, los 180 alumnos que integran la quinta edi-ción del Programa Top España, patrocinado por el Banco de Santander a través de Santander Universidades, iniciaron aver su periodo de aprendizaje, de tres semanas de duración, en la Usal, siendo agasajados en el transcurso de una recepción que les tributó el rector Daniel Hernández Ruipérez en el Paraninfo de las Escuelas Mayores.

Profesores, estudiantes, policias, militares, miembros de la ONG Afro Reggae y empleados del Banco de Santander conforman esta nueva hornada del Programa Top España. El acto de bienvenida contó tam-

bién con la participación de la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano; el director del Centro de Estudios Brasileños, Ignacio Berdugo; el superintendente de Santander Universidades en Brasil, Aldo Rossini; el director-coordinador de Santander Universidades en Castilla y León, José María Pino, y el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente.

La iniciativa Top España promueve el intercambio cultural, además de contribuir a la capacitación de universitarios y docentes para el mercado de trabajo. Desde la primera edición, que se desarrolló en el año 2010, han pasado por las aulas salmantinas más de 800 alumnos

## DATOS DESTACADOS

800

alumnos brasileños han aprendido español en Salamanca gracias al Programa Top España desde 2010.

1,5

millones de euros aporta anualmente el Banco de Santander en concepto de becas al programa. brasileños. El Banco de Santander hace posible la iniciativa con una inyección económica anual de 1,5 milones de euros distribuidos en becas, según destacó Aldo Rossini, quien recalcó el enorme interés que despierta la lengua española en Brasil, y que precisan manejar en la actualidad las Fuerzas de Seguridad brasileñas a la hora de prestar servicio durante eventos multitudinarios y de impacto internacional, como el pasado Mundial de Fútbol o los próximos Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

Durante la recepción al alumnado brasileño, el rector incidió una vez más en la idea que ya esgrimió durante el pasado 2 de julio, con motivo de la inauguración de los Cursos de Verano, que evidencia que la Usal es la mejor universidad y la más adecuada para el aprendizaje del español, situándose en una clara posición de vanguardia en este ámbito.

El Banco Santander, por medio de Santander Universidades, colabora desde hace 18 años con universidades e instituciones académicas a través de una iniciativa única en el mundo, que le distingue del resto de bancos e instituciones financieras. Mantiene acuerdos de colaboración con 1.200 instituciones académicas de 20 países, y hasta 2018 habrá destinado un total de 1.700 millones de euros en apoyo a proyectos de educación superior.